

市民の要請 を反映

塩谷進（宮の上）32

岳南二市一町の合併について

は、綿密な調査研究の上

ては、慎重に対処して欲しいと発言を行なつてきました。

ご、広域都市行政研究連絡協議会の名において、周到な準備調査の結果、去る五月一日、合併促進協議会の発足を見ることに至つた。承つております。すでに、サイは投げられた」と云う状況になつてまいりました。私たちとしてはこの際、明年四月という期日にこだわるの余り、拙速主義においらぬよう、市民の要請を

を反映

したがい、大きなまつとまりとして、当局のみなさまに

主性を重んじつ、高度の行政指導が要求される事は

希望しております。

うまでもあります。

私たちも自治体が合併の方

に向、強力に動き出した以

上、その体制に即応してい

くことは当然と考え、その

方向に協力するとともに、

も早く、三市町の合併を実現し、将来お互いの子どもたちにも、喜んでもらえてあります。

吉原、伝法、今泉、元吉

がいよく本格化しつつあ

ります。郷土の発展のため

に、ぜひとも、かくあるべ

い豊かな生活を営み、幸

福な毎日を過すというこ

とにしたいものです。

田子の浦港の築港を中心

に、政治的、経

済的の面は関係諸機関にお

けられ、年内に合併後

の吉原、伝法、今泉、元吉

がその都市を形成する一市

として、各産業に責任を

もつて当たり、その各産

業部門がどれもますます栄

えることによって、市全体

をより強力なものにしてい

る家庭、住みよい郷土建

立派な面で同じ生活をし

てほしいうことです。

このように思ふ。

みんなが「ほ

んながらものだらう。

ながるものだらう。

ながるものだらう。</